



9 Oct 2022 - 06:40

## No se suspenderá el servicio de gas en Cundinamarca y Meta durante octubre

Ecopetrol anunció que hay reservas de gas suficientes para atender la demanda del servicio en los municipios.

Por: Camila Castillo

En el mes de septiembre se anunció que se suspendería el gas en varios municipios del departamento de Cundinamarca y el Meta.

En ese momento, se informó que un gasoducto de Ecopetrol entrará en mantenimiento en el mes de octubre y se prolongará por 12 días. Por esto, habrá cortes de gas en el Meta, la ciudad de San José del Guaviare y el oriente de Cundinamarca en los municipios de como Une, Chipaque, Ubaque, Choachí, Fómeque, Fosca, Gutiérrez, Quetame, Guayabetal y Cáqueza.

Le puede interesar: Se habilitó paso a un carril en la vía Buga-Buenaventura tras derrumbe

En este sentido, Llanogas S.A. E.S.P. publicó un comunicado que indicaba, "se informa usuarios y a la comunidad en general del departamento del Meta, oriente de Cundinamarca y la ciudad de San José del Guaviare, que hemos sido notificados por el productor Ecopetrol, acerca del mantenimiento programado que realizará en su planta de gas Cusiana, entre las 00:00 horas del sábado 08 de octubre hasta las 24:00 horas del jueves 20 de octubre de 2022".

El anuncio creó malestar entre los vecinos ya que afectaba el turismo en medio de la semana de vacaciones de los estudiantes, pues los comerciantes de restaurantes, asaderos y demás establecimientos de comida indicaron que se afectaría su economía en un 100% al depender de este servicio.

Vea también: Comienza la reactivación de vuelos comerciales en el Archiplélago de San Andrés

Por esto, Ecopetrol indicó que, los trabajos de mantenimiento en Cusiana si se realizarán, pero hay reservas suficientes para satisfacer la demanda básica de usuarios residenciales y comerciales, por eso no

habrá cortes. Esto gracias a que Ecopetrol asignó suministró gas para que no afectara a las zonas residenciales y comerciales.

Asimismo, Ecopetrol indicó que se realizaron acuerdos con otras empresas a parte de Llanogas para que no se afectaran a los usuarios.

A pesar de esto, no se garantizará el suministro de este servicio para estaciones de gas natural vehicular ya que depende de cada empresa comercializadora.

Fuente: Sistema Integrado Digital



Siga a La FM en Google News

En esta nota servi

Servicio de gas / planta de gas / Ecopetrol

## Le puede interesar:



Energía y gas encabezan las quejas ante la Superservicios

Laño Economía

Se suspende gas natural industrial y vehicular en Bogotá, Cundinamarca y Santander

La compañía Vanti informó que se vio en la obligación de suspender el servicio de gas natural a los



¡A devolver plata! Ordenan descontar cualquier cobro adicional en gas y energía

años Economía



Municipio de Antioquia se quedó sin servicio de gas por un derrumbe

2 años Colombia

9 Oct 2022 - 07:13

07:13 Colombia



## Captan a una especie marina poco usual nadando en aguas de Colombia

Parques Nacionales Naturales de Colombia dio a conocer un video donde se aprecia al gigante animal marino.

Por: Camilo Andrés Jaimes Osorio

Pocos lugares reúnen tanto misterio y belleza a la vez, como la Ensenada de Utría ubicada en la costa norte del Pacífico colombiano, en el departamento del Chocó. Hacia el sur, el visitante observará una serie de estribaciones montañosas cubiertas de exuberante selva tropical que cortan el mar semiocultas entre la bruma. Sus calmadas y cálidas aguas son un lugar



